



高3 お別れ遠足へ行ってきました!

二学部は USJ へ!雨だったけど楽しかった!

卒業を前にした2月19日(月)、二学部高等部3年生はユニバーサルスタジオジャパンにお別れ遠足に行ってきました。高等部生活最後の大きな行事で、行きのバスでは友だちと色々なことを話し、とても楽しかったです。

現地に到着するとあいにくの雨でしたが、傘をさして2チームに分かれてパーク内を回りました。フライングダイナソーやハリウッド・ドリーム・ザ・ライドに乗ったのですが、とても迫力満点でした。ジョーズもサメがリアルでちょっと恐かったです。

また和歌山では味わえないパーク内の雰囲気も楽しむことができました。気に入った帽子やかわいいお菓子もお土産に買うこともできました。

食べ歩きでみんなと食べたスモークチキンやバタービールの味は忘れられません。卒業前にとっても素敵な思い出を作ることができました。



地球儀の前で
記念撮影

マリオ?登場

一学部はロマンシティへ!



よく見て...どっちが好きかな?



みんなでプリクラ撮影中!

一学部は2月28日(水)に御坊市にあるロマンシティへ行ってきました。今回は校長先生も一緒です。

店内では、ショッピングを楽しみました。おしゃれな小物をあれこれ見比べながら、ピンク色の靴下とブルーのスカーフ、グリーンの手帕を購入しました。

また、みんなでプリクラにも挑戦!いろいろな機能を使って、思い出に残る写真をパチリと写すことができました。

生徒会主催 卒業生を送る会(二学部)

2月27日(火)、生徒会主催の卒業生を送る会がありました。中学部卒業生は思い出ビデオを上映、高等部卒業生はみはま支援学校にちなんだクイズを出題しました。いろんな思い出がよみがえりましたね!

軽音楽講座の校内ラストステージで会場は大いに盛り上がり、最後に在校生から寄せ書きとお花を卒業生にプレゼントしました。



途中で一学部卒業式の歌「さくら」をみんなで録音しました